

## ОБЗОР ЛИТЕРАТУРЫ

ЧИКИН В.В., КАРАМОВА А.Э.

Иммуносупрессивные препараты для лечения больных пузырчаткой при неэффективности системной терапии кортикоステроидами

ЖИЛОВА М.Б.

Методы фототерапии в лечении редких дерматозов

М.Р. РАХМАТУЛИНА, Е.В. ЛИПОВА, В.А. НЯНЕНКО

Патогенетические аспекты и современные возможности терапии вульвовагинального кандидоза

## НАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

КУБАНОВ А.А., РАХМАТУЛИНА М.Р., КАРАМОВА А.Э.,  
НОВОСЕЛОВА Е.Ю., АРТАМОНОВА О.Г.

Современное состояние оснащенности медицинских организаций дерматовенерологического профиля оборудованием для дерматоскопии

АРБУЗОВА Н.В., ШПИЛЕВАЯ М.В., КАТУНИН Г.Л.,  
КУЗНЕЦОВ О.Е., НОСОВ Н.Ю., СОЛОМКА В.С.Оценка рекомбинантных белков *T. pallidum* Tp0163 и Tp0971 как антигенов для диагностики сифилиса методом иммуноферментного анализаМОЛОДЫХ К.Ю., АРАВИЙСКАЯ Е.Р.,  
СОКОЛОВСКИЙ Е.В., КРАЕВА Л.А.

Оценка состава микробиоты кожи лица у пациентов с себорейным дерматитом и метаболическим синдромом

## В ПОМОЩЬ ПРАКТИЧЕСКОМУ ВРАЧУ

ДРОЖДИНА М.Б., КОШКИН С.В.

Обзор современных методик и анализ результативности лечения пациентов с доброкачественной хронической семейной пузырчаткой Гужеро–Хейли–Хейли

ТОРШИНА И.Е.

Ксероз: от патогенеза к решению практических задач

## НАБЛЮДЕНИЕ ИЗ ПРАКТИКИ

ТЛИШ М.М., ШАВИЛОВА М.Е.

Рецидив акне после терапии системным изотретиноином: причины и методы профилактики

## REVIEW

6

VADIM V. CHIKIN, ARFENYA E. KARAMOVA

Immunosuppressive therapy of patients with pemphigus with ineffectiveness of systemic corticosteroids

22

MARIANNA B. ZHILOVA

Phototherapy in treatment of rare dermatoses

30

MARGARITA R. RAKHMATULINA, ELENA V. LIPOVA,  
VIKTORIA A. NYANENKO

Pathogenetic aspects and modern possibilities of therapy of vulvovaginal candidiasis

41

ALEXEY A. KUBANOV, MARGARITA R. RAKHMATULINA,  
ARFENYA E. KARAMOVA, ELENA YU. NOVOSELOVA,  
OLGA G. ARTAMONOVA

Current state of dermatovenereological medical organizations' equipment for dermoscopy

53

NATALIA V. ARBUZOVA, MARINA V. SHPILEVAYA,  
GEORGII L. KATUNIN, OLEG E. KUZNETSOV,

NIKITA YU. NOSOV, VIKTORIYA S. SOLOMKA

Evaluation of recombinant proteins *T. pallidum* Tp0163 and Tp0971 as antigens for the diagnosis of syphilis using enzyme immunoassay

61

KRISTINA YU. MOLODYKH, ELENA R. ARAVIISKAIA,  
EVGENY V. SOKOLOVSKIY, LYUDMILA A. KRAEVA

The assessment of the facial skin microbiota in patients with seborrheic dermatitis and metabolic syndrome

70

MARIANNA B. DROZHDINA, SERGEY V. KOSHKIN

Review of modern techniques and analysis of patient outcomes with benign familial pemphigus Gougerot–Haley–Haley

81

IRINA E. TORSHINA

Xerosis: from pathogenesis to solving practical problems

92

## CLINICAL CASE REPORTS

MARINA M. TLISH, MARINA E. SHAVILOVA

Recurrence of acne after treatment with systemic isotretinoin: causes and methods of prevention